

# *L'accent est mis sur le travail du mouvement de solidarité avec Cuba à New York*

---



La Havane, 9 février (RHC)- La vice-ministre des Affaires étrangères de Cuba, Anayansi Rodríguez, a remercié le mouvement de solidarité avec Cuba à New York de son appui à notre pays dans le contexte difficile des pressions et d'hostilité de Washington.

Au cours d'une veillée à l'occasion du 60e anniversaire de la Révolution Cubaine, à New York, Anayansi Rodríguez a mis l'accent sur le courage de ceux qui soutiennent notre pays depuis les États-Unis. Elle a ajouté que la Révolution Cubaine qu'ils appuient est la même de Carlos Manuel de Céspedes, d'Antonio Maceo, de José Martí et d'Henry Reeve, et celle à laquelle les rouleurs de cigares de Tampa ont apporté leur contribution.

La diplomate cubaine a relevé que lorsqu'en octobre de l'année dernière l'on débattait à l'Assemblée Générale de l'ONU de la résolution demandant la fin du blocus étasunien contre Cuba, les membres du mouvement de solidarité sont descendus dans la rue pour exiger la cessation de ce siège.

Anayansi Rodríguez a ajouté que tandis que Washington tentait de faire pression depuis le Conseil de Sécurité pour faire condamner le Venezuela, ces activistes ont protesté contre les actes arbitraires du

gouvernement nord-américain.

Elle a rappelé qu'il existe encore beaucoup de questions qui doivent être résolues dont la reconnaissance de la Palestine, la lutte pour l'indépendance du Porto Rico et le soutien aux frères du Venezuela au milieu de l'hostilité croissante dans laquelle ils vivent.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/183107-laccent-est-mis-sur-le-travail-du-mouvement-de-solidarite-avec-cuba-a-new-york>



**Radio Habana Cuba**